

Asegura encuesta que frente sandinista ganaría las venideras elecciones generales en Nicaragua



Managua, 14 mar (RHC) El gobernante Frente Sandinista de Liberación Nacional cuenta con más de 65 por ciento de intención de voto para las próximas elecciones generales en Nicaragua.

De acuerdo con una encuesta realizada del 25 de febrero al 6 de marzo último, tras esa agrupación política de izquierda, poco más de 20 por ciento de los pesquisados no tienen el voto definido, mientras la oposición obtuvo cerca de 10 puntos porcentuales.

También muestra el sondeo que 89 por ciento de los encuestados refieren que el Frente Sandinista tiene las mayores probabilidades de ganar los comicios de noviembre venidero, mientras 76 por ciento asegura que asistirán a las votaciones.

Nicaragua es una revolución auténtica y armada, que tomó el poder completo y en la actualidad tiene un progreso económico, expresó en México Jacinto Suárez, secretario de Relaciones Internacionales del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).

Suárez asiste al XX Seminario Internacional "Los partidos y una nueva sociedad" que concluye hoy aquí tras tres días de sesiones, auspiciado por el Partido del Trabajo (PT) de México, con la participación de fuerzas políticas y movimientos sociales de unos 40 países.

En declaraciones a Prensa Latina añadió que "El éxito de los gobiernos de izquierda y su renacer golpeó a las oligarquías y molestó al imperio".

Yo creo que debemos entender que hubo un momento en que la derecha se replegó y ahora intenta recuperar los espacios perdidos, encontrando una coyuntura favorable para avanzar en ese sentido, opinó.

Los sistemas electorales siempre son coyunturales, varían, y se está moviendo hacia la derecha, la cual se aprovecha del mal momento económico que enfrentan algunos gobiernos progresistas para rescatar sus posiciones de poder, reflexionó.

Por eso los gobiernos de izquierda deben saber moverse en esa coyuntura para poner a la derecha en su lugar, insistió.

Es un momento de definiciones muy importante y no se puede retroceder ni un paso, sino avanzar con firmeza y mantener las posiciones alcanzadas, precisó.

A mi país debemos verlo desde una perspectiva diferente, siempre hemos hablado de que en América Latina hay procesos y revoluciones, en estas últimas se incluyen Cuba y Nicaragua, porque acabamos todo el sistema anterior y creamos un nuevo modelo, patentizó.

La reconstrucción en Nicaragua era un tema pendiente después de lo que sufrió y el gobierno del presidente Daniel Ortega avanza en ello desde distintos aspectos.

El imperialismo no ha cambiado nada, es el mismo que hemos conocido, puntualizó.

Estos seminarios son una reflexión de la izquierda sobre los fenómenos que hemos visto y hay que pelear, luchar, indicó.

En cuanto al proyecto del Gran Canal Interoceánico es una inmensa obra, está caminando, aún en estudios, pero sin dudas su construcción representaría un salto económico que nos separaría del resto de los países de América Latina, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87259-asegura-encuesta-que-frente-sandinista-ganaria-las-venideras-elecciones-generales-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba